
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 ２０１２年７月８日               NO,３１１ 

 

 上組から開墾にむ 

かう道路の脇に、石 

の鳥居の柱が一本立 

っています。（柱には 

元文二年（1737） 

と彫られています） 

 以前ここには神社 

があり、地元の人た 

ちは「赤宮」とよん 

でいましたが、どんな神様が祀られていたかは不明です。 

 旧赤城根村の村誌である「わが赤城根村」には、小幡と上に

武尊神社があると記されています。 

 水神様は、倉見川のそばにあり、昔は川が氾濫したことから

祀られたようです。 

                   戦後間もない頃は、

春と秋の年２回お祭

りがあり、小豆ご飯を

炊き、石祠の前に果物

やお賽銭をそなえ、そ

れを子どもたちが持

って帰ってもよいと

されていたようです。                   

 
こ
ん
に
ち
は
。
民
主
、
自
民
、
公
明
の
３
党
が
「
修
正
」
で
合
意
し
て
衆
議
院
を
通
過
さ
せ
た
消
費
税

増
税
法
案
に
つ
い
て
、
国
民
の
反
対
の
声
は
収
ま
ら
ず
、
採
決
後
お
こ
な
わ
れ
た
共
同
通
信
の
世
論
調
査

で
は
、
「
反
対
」
と
「
ど
ち
ら
か
と
い
え
ば
反
対
」
が
５２
・
９
％
、
「
朝
日
」
の
世
論
調
査
で
は
「
社
会

保
障
の
財
源
に
あ
て
る
た
め
」
と
い
う
条
件
を
付
け
て
も
「
反
対
」
は
５２
％
、「
毎
日
」
の
世
論
調
査
で
、

消
費
税
増
税
法
案
の
今
国
会
で
成
立
を
「
望
ま
な
い
」
と
い
う
答
え
が
６３
％
を
占
め
て
い
ま
す
。 

 

政
治
の
方
向
を
決
め
る
の
は
、
主
権
者
で
あ
る
国
民
の
意
志
で
あ
り
、
消
費
税
増
税
法
案
は
衆
議
院
で
、

民
主
、
自
民
、
公
明
の
圧
倒
的
な
賛
成
で
可
決
さ
れ
ま
し
た
が
、
国
民
の
な
か
で
は
少
数
派
で
あ
り
、
参

議
院
で
廃
案
に
す
る
こ
と
こ
そ
、
民
主
主
義
を
つ
ら
ぬ
く
こ
と
に
な
り
ま
す
。 

 
 

 
 

 
 

 
 

消
費
税
増
税
は
、
国
民
へ
の
公
約
を
踏
み
に
じ
り
、
国
民
の
支
持
が
な
い
ま
ま
国
民

を
だ
ま
し
て
押
し
つ
け
よ
う
と
い
う
最
悪
の
政
策
で
あ
り
、
参
議
院
で
廃
案
に
す
る
こ

と
が
、
衆
参
の
両
院
か
ら
な
る
国
会
を
ま
と
も
に
機
能
さ
せ
る
こ
と
に
な
り
ま
す
。 

 管理栄養士と小児科医師を講師に招き、放射能から食

生活・健康を守る「放射能問題学習会」が６月３０日、

東原新町会館で開かれました。 

 学習会では、排泄をスムー 

ズにおこなうこと、ストレス 

をためないことなどが、放射 

能から健康を守ることにつな 

がることが話されました。 

 墜落事故が相次ぐ欠陥機・ＭＶ２２オスプレイの日本での飛行訓練ルー

トが、６月１３日に示された文書「ＭＶ２２の普天間飛行場配備及び日本

での運用に関する環境レビュー」で明らかになりました。 

 訓練がおこなわれるのはオスプレイが配備される、沖縄県はもとより、

北関東・信越など７つの訓練区域が示され、北関東・信越区域には利根沼

田の上空が訓練区域に含まれていることが明らかになりました。 

 日本共産党群馬県委員会や安保廃棄実行委員会は４日、 

県に対し、オスプレイの訓練飛行をさせないよう国に要請 

行動をおこない、大東議員も参加し「訓練をさせないよう 

群馬県として国に要請するよう」強く求めました。 

 ６月定例市議会に群馬県教職員組合利根支部長から提出された、「義務教

育費国庫負担制度を堅持するとともに、国庫負担割合を２分の１に復元す

ることを求める意見書の採択に関する請願」が採択され、内閣総理大臣、      

財務大臣、文部科学大臣などに意見書を提出しました。 

 意見書では、２００６年（平成１８年）から義務教育費国庫負担金が３

分の１に縮小されたため、教育条件の自治体格差が広が

っていることから義務教育の水準確保と教育環境を保障

するため、義務教育費国庫負担制度の堅持と国庫負担を

２分の１にもどすよう求めています。 

 上久屋町のほたるの里で６月３０日、ほたる祭りがお

こなわれ、多くの人がほたるの乱舞を楽しみました。 

                 今年はほたるの数

が多く、源氏ほたる

と平家ほたるが飛び

交っていました。 

                 ほたるの里では中

頃まで、ほたるを見

ることができます。 

 


